

62 personnes ont tendu le bras



RÉCONFORT. La collation qui suit le don de sang est un moment nécessaire pour reprendre des forces.

Pour sa collecte de rentrée, l'Association des donneurs de sang bénévoles de Domérat et l'Établissement français du sang (EFS) se sont déclarés satisfaits de la participation.

Même si une trentaine de donneurs seulement avaient tendu le bras à l'issue de la première heu-

re, ce sont finalement soixante-deux personnes, dont trois nouveaux donneurs, qui ont poussé la porte du centre municipal Albert-Poncet.

Trois infirmières étaient présentes pour la collecte, ainsi qu'un médecin et une infirmière pour les entretiens avant la collecte. ■